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El equipo de gobierno destaca el fortalecimiento de los servicios públicos como uno de 
los logros alcanzados en los dos primeros años de la actual legislatura

Valdivia anuncia la celebración de unos foros temáticos para diseñar el proyecto de ciudad a partir de 
2027
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Coincidiendo con el ecuador de la legislatura, 
el equipo de gobierno, por medio de su 
portavoz y el alcalde prieguense, Javier Ibáñez 
y Juan Ramón Valdivia respectivamente, han 
realizado una valoración de estos dos años de 
gestión al frente del gobierno municipal, en una 
comparecencia ante los medios que ha servido 
para inaugurar la nueva sala de prensa del 
Consistorio.

Dos años, “complicados”, como así iniciaba su 
intervención Javier Ibáñez, ya que como 
señalaba, “en ellos empiezan a desarrollarse los 

proyectos que se incluían en el programa electoral y ahora estamos en la fase en la que aún no se ven unos 
resultados, que van a ir llegando y viendo durante los dos años que quedan”.

Dos años en los que Ibáñez destacaba la labor de equipo, haciendo alusión a la incorporación de nuevos 
compañeros, “que se han adaptado al ritmo que ya traíamos de la anterior legislatura”, haciendo una 
mención especial en este sentido a la labor del alcalde, “que llegó en un momento complicado, en el que 
había que afrontar unos cambios estructurales dentro del ayuntamiento que eran difíciles y que podrían 
reportar un coste político, pero que los ha afrontado con valentía, viéndose ahora lo positivo de los mismos”.

En cuanto a los proyectos ya concluidos en estos dos años, el portavoz del equipo de gobierno hacía 
referencia a la variante de Las Angosturas, la ampliación del objeto social de la empresa Servicios Públicos 
de Priego con los aparcamientos, el aumento de la videovigilancia, la eliminación de barreras arquitectónicas 
en varios puntos del casco urbano, la creación del ente de gestión turística, y particularmente, como así 
destacó Ibáñez, la mejora en la gestión de Central de Aguas.

Por otra parte y en relación a los proyectos en ejecución, Ibáñez enumeraba la nueva intervención en el 
castillo, las mejoras en el centro de tecnificación deportiva de tenis de mesa, la adquisición de las acciones 
de GEISS'96 para convertirla en una empresa cien por cien pública, así como el equilibrio económico que se 
va a alcanzar en Central de Aguas, las actuaciones en las calles Isabel la Católica, Obispo Caballero y Plaza 
de Andalucía, así como la instalación de fibra óptica en zonas como La Villa o calle Río.



De cara al futuro y en cuanto a los proyectos para 2026, el edil hacía alusión a la reforma integral de la plaza 
Palenque para convertirla en el Parque de la Literatura, las obras de renovación del museo arqueológico, la 
protección del yacimiento del Cortijo de los Cipreses, la reapertura de la radio municipal, el aparcamiento 
disuasorio del bajo Adarve y la cesión definitiva del edificio del Citta.

Junto a estos, Ibáñez no pasaba por alto los proyectos presentados en los Planes de Actuación Integrados 
(PAI), que suponen inversiones por valor de 15 millones de euros y con los que, de conseguirse, “vamos a 
transformar Priego”, como así afirmaba.

Por su parte, Juan Ramón Valdivia hacía alusión durante su intervención a los puntos estratégicos del equipo 
de gobierno, entre ellos seguir fortaleciendo los servicios públicos, poniendo como ejemplo el agua que, en 
palabras del alcalde, “ha pasado de ser un servicio deficitario a ser una empresa que responde rápido y de 
manera eficaz”, enumerando igualmente el servicio de ayuda a domicilio a través de una empresa pública así 
como la gestión de los aparcamientos, y el intentar buscar una viabilidad para Geiss.

Igualmente, Valdivia ponía en valor el esfuerzo que se ha hecho en recursos humanos, con una RPT que 
catalogaba como “histórica” al igual que la oferta de empleo público, haciendo mención a los tres ejes 
estratégicos de Priego, en relación a la agricultura, el turismo y la confección.

Otro de las aspectos destacados por el alcalde durante su valoración de estos dos años de legislatura, ha sido 
mantener el periodo medio de pago a proveedores y la bajada de la deuda municipal, que de los 21 millones 
del año 2011 se ha pasado a los 11 actuales, puntualizando en este sentido que, “de no haberse llevado a 
cabo la operación de aguas de priego, la deuda rondaría los 3 millones de euros”.

Junto a la decidida apuesta por las aldeas, Valdivia hacía alusión a la “mano amiga” que han encontrado en 
la Junta y Diputación, advirtiendo de la importancia de seguir reclamando a las distintas administraciones 
aquellos proyectos que suponen mejoras para Priego, entre ellos el centro de especialidades médicas y las 
nuevas dependencias del colegio Cristóbal Luque Onieva.

De cara al futuro, Valdivia adelantaba la celebración de una serie de foros temáticos con los que, en sus 
palabras, “bajo el lema Avanzando Juntos, queremos abrir una nueva etapa y pensar en el proyecto de ciudad 
que tendremos en Priego a partir de 2027”. 

Valdivia concluía su intervención señalando que quedan dos años importantísimos donde se inaugurarán 
muchos de los trabajos que se han trabajado en los dos años anteriores, deseando que ese proyecto de ciudad, 
el desarrollo de estos foros temáticos, nos permita tener claro cuál es la  línea estratégica y cuáles son los 
objetivos de futuro que tiene el ayuntamiento de Priego.


